
Laut Mitteilung von Oberbürgermeister Unterlehberg soll Fachdienstleiter Hörst in der nächsten 
Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschusses zum Thema ISEK berichten. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.  
 


